



FICHA TÉCNICA TECHNICAL DATA SHEET

Abril 2024

A8810

RÉFÉRENCE: A8810

Part Number: A8810

DÉSIGNATION: High grade automotive MASKING TAPE 8810

Designation: High grade automotive MASKING TAPE 8810

COMPOSITION: ADHÉSIF DE PAPIER SEMI-CRÉPON SATURÉ RECOUVERT D'ADHÉSIF DE BORRACHA NATUREL RÉTICULÉ SPÉCIALEMENT CONÇU À BASE DE SOLVANT

Composition: Saturated semi crep paper masking tape coated with speacially developed cross-linked solvent based natural rubber adhesive.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

Technical Characteristics

PROPRIÉTÉS PARAMETERS	VALEUR VALUE	TOLÉRANCE TOLERANCE	UNITÉS UNITS	MÉTHODE METHOD
ÉPAISSEUR TOTALE TOTAL THICKNESS	125	± 15	mic	-----
RÉSISTANCE À LA TRACTION TENSILE STRENGHT	95	± 20	N/25mm	AFERA 5004
ETIREMENT PAR RUPTURE ELONGATION AT BREAK	9	± 2	%	AFERA 5004
ADHÉRENCE À L'ACIER ADHESION TO STEEL	4.5	± 1	N/25mm	AFERA 5001
GAMME D'APPLICATION APPLICATION RANGE	100°C for 30 minutes	-	-	-

APPLICATIONS

RUBAN DE MASQUAGE AUTOMOBILE DE HAUTE QUALITÉ RECOMMANDÉ POUR LES ATELIERS DE RÉPARATION AUTOMOBILE EXIGEANTS ET POUR UNE UTILISATION AU FOUR À HAUT DEGRÉ. IDÉAL POUR LA PEINTURE PAR PULVÉRISATION AU FOUR AUTOMOBILE (100°C JUSQU'À 30 MINUTES). EXCELLENTE APPLICATION ET CONFORMITÉ DU RUBAN ADHÉSIF. CONVIENT AUX SURFACES MÉTALLIQUES ET PLASTIQUES. ÉLIMINATION SANS RÉSIDUS. RÉSISTANT AUX SOLVANTS ET AUX DILUANTS. CONVIENT AUX PEINTURES À BASE D'EAU ET DE SOLVANTS.

High grade automotive masking tape recommended for demanding automotive repair workshops and high degree oven use. Ideal for spray painting automotive oven use (100°C up to 30 minutos). Excelent tape on tape application and conformity. Suitable for both metallic and plastic surfaces. Residue free removal. Solvent and thinner resistant. Suitable for water and solvent based paints.

STOCKAGE

LES COLIS DOIVENT ÊTRE STOCKÉS À UNE TEMPÉRATURE DE 23 °C ET 50 HEURES À L'ABRI DE LA LUMIÈRE DIRECTE DU SOLEIL.

Packages must be stored at 23°C temperature and 50 HR out of direct sunlight.

RECOMMANDATION

O2A RECOMMANDE UNE ATTENTION PARTICULIÈRE QUE LES SURFACES DE CONTACT SONT PROPRES, EXEMPT DE POUSSIÈRE, D'HUILE OU DE TOUTE AUTRE SUBSTANCE ANTIADHÉRENTE.

O2a recommends special attention on clean surfaces, no dust, oil or any anti- adherent substance.



FICHA TÉCNICA TECHNICAL DATA SHEET

Abril 2024

LES DONNÉES TECHNIQUES CONTENUES DANS CETTE FICHE TECHNIQUE SONT UNIQUEMENT À TITRE INDICATIF POUR L'UTILISATEUR FINAL ET N'ASSUMENT AUCUNE GARANTIE LÉGALE CONCERNANT CERTAINES PROPRIÉTÉS, CAR DE NOMBREUSES INFLUENCES PEUVENT SURVENIR LORS DE LA MANIPULATION ET DE L'UTILISATION DU PRODUIT.

This Technical Data is only **guidelines** for the final consumer and it doesn't assume any juridical guarantee to certain properties, once there are numerous influences that can occur during products utilization and manipulation.

Toute réclamation doit être soumise au plus tard douze (12) mois à compter de la date de livraison des marchandises.
Any claims must be submitted not later than twelve (12) Months from the date of delivery of goods.